
2023年度 第5回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

日時：2024年1月12日（金）18：00〜19：30 

 

場所： オンライン zoomミーティング 

 

出席者：黒川貞生会長，石手靖副会長，吉田清司副会長，久保田もか監事，古澤久雄監事，田中博史副理事長，

飯島康平，内田和寿，榎本翔太，金子美由紀，小川宏，後藤浩史，高根信吾，高野淳司，高橋宏文，

永谷稔，布村忠弘，縄田亮太，根本研，野口京子，濱田幸二，安田貢，横矢勇一，吉田康成，湯澤芳

貴各理事（オンライン25名） 

委任：板倉尚子，中瀬巳紀生各理事（2名） 

欠席：松井泰二理事長，石丸出穂，板倉尚子，中瀬巳紀生，橋本吉登各理事（5名） 

 

挨拶：黒川会長より挨拶があり，続けて司会進行により議事に入った. 

 

I. 議事録の承認 

1. 2023年度第4回理事会議事録の承認 

原案の通り承認された． 

 

II. 報告事項 

1. 総務委員会報告 

報告事項なし． 

 

2. 企画委員会報告 

濱田企画委員長より，第29回学会大会について現時点で8件の申し込み，研究発表は0件であることが

報告された． 

 

3. 編集委員会報告 

高橋編集委員長より，機関誌次号への投稿が現在2件となっていることが報告され，投稿論文数をさらに

増やすことへの協力が依頼された． 

 

4. 渉外委員会報告 

報告事項なし． 

 

5. 広報委員会報告 

報告事項なし． 

 

6. 研究推進委員会報告 

報告事項なし． 

 

7. その他 



なし． 

 

III. 審議事項 

1. 2023年度第29回学会大会について 

黒川会長より，第29回大会にてオンコートレクチャーを実施することについて提案され，また講師に布

村理事，実施のタイムスケジュールは2日目の研究発表・総会後に実施（12時〜13時が休憩、13時15分

〜15時にオンコートレクチャー）することについて提案され，承認された． 

 

2. ホームページのリニューアルについて 

黒川会長より，資料に基づき説明がなされ，予算が当初より減額となったこと，11月30日に契約を締結

したことが報告され，承認された．また1月17日に業者と打ち合わせをすることが報告された． 

 

3. 2024年度研究助成申請について 

高野研究推進委員長より，資料に基づき説明がなされ，6件の申請（うち2件は要項の申請条件に合致せ

ず除外）があり、選考委員会メンバーについて提案され，承認された． 

 

4. JSVR設立27・30周年記念事業WG 

次回理事会で審議することとなった． 

 

5. JSVRへの協賛依頼の進捗状況について 

次回理事会で審議することとなった． 

 

6. 2023年度事業報告（案）について 

湯澤総務委員長より，資料に基づき説明がなされ，2月 14日開催予定のバレーボールセミナー・調査研

究助成・役員選挙の実施等について加筆することとなり，承認された． 

 

7. 2023年度決算報告（案）について 

高根事務局長より，資料に基づき決算報告がなされた．なお、当該報告書については監査が未完了である

ため，次回の理事会で報告・審議することとなった．続いて，特別会計についての決算報告があり，監査

について久保田監事より適切に処理されていたことが報告され，承認された。 

 

8. 2024年度事業計画（案）について 

湯澤総務委員長より，資料に基づき説明がなされ，JSVR 独自の文献データベースについて削除すること

が確認され，承認された． 

 

9. 2024年度予算（案）について 

高根事務局長より，資料に基づき説明がなされ，次年度から機関誌の電子化に伴い予算の配分が変更とな

っていること，また今後各委員会での事業等により調整をしていくこととなり，現時点での案について承

認された． 

 

10. 特別会計に関する申し合わせについて 



高根事務局長より，「特別会計の運用に関する申し合わせ」について，資料に基づき説明がなされ，軽微

な文言の修正をおこなった上で制定することが承認された．また現在の学会保有金についても報告があ

った．  

 

11. 理事選挙結果について 

湯澤選挙管理委員長より，理事選挙結果について資料に基づき説明がなされ，理事候補として上位 20名

が選出され，就任可否の確認の後，総会での承認をもって決定することが確認された．また理事就任を拒

否する候補が出た場合は次点候補から順次（同数の場合は抽選により順位付けする）選出すること、その

後会長推薦理事を選出することも確認された．なお，就任の承諾可否については1月26日(金)までにメ

ールで問い合わせることが承認された． 

 

12. 能登半島地震への学会としての対応について 

黒川会長より，資料に基づき説明がなされ，学会ホームページへお見舞いの文書を掲載することについて

提案がなされ，承認された． 

 

13. その他 

・第2回バレーボールセミナー実施について 

 縄田企画委員より，資料に基づき説明がなされ，指導普及の側面から「愛知県バレーボール協会が取り

組む U15競技者拡大プロジェクトについて（仮）」というタイトルで 2月 14日に実施することが提案さ

れ，承認された． 

 

IV. 挨拶：石手副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した. 

 

次回開催予定：2024年3月15日（金）18:00〜（オンライン） 

 

以上 

 

書記 湯澤芳貴 

 


